

BOR AN BOR NOU KOZ AUTISME

Le mardi 23 avril 2024, La plate-forme de services publics de la Ravine des Cabris, s'est parée de la couleur bleu, couleur du ciel ce jour, mais aussi symbole de l'Autisme. Le bleu représente le ciel, la mer et par transposition la paix, le calme, la fraîcheur, la sérénité....

Une matinée réservée à discuter tous ensemble, de ces Troubles envahissants du Développement (TED) ou de Troubles du Spectre Autistique (TSA), au travers de « BOR an BOR nou Koz », un tout nouveau format d'émission, initié par l'équipe du Contrat de Ville de la Ravine des Cabris et LRI (La Radio de l'Insertion), retransmise en direct sur la Web radio LRI by 102FM.

Autour de la table, des invités de prestiges dont des mamans, un papa, deux



adolescents atteints du Trouble du Spectre Autistique, la Référente handicap de la Mission Locale Sud, les membres de l'équipe Opération du Quartier prioritaire de la Ville et le Parrain de l'action le jeune Elyas, lycéen en 2nde Bac Pro, atteint du Spectre de l'autisme.

Une émission dégoupillée et présentée par Paelle GIGAN Animateur Territorial du CDV, entouré de Teddy Pédro Manager de Proximité, Corinne Crampe Assistante administrative de l'OQPV, Sophie Mammosa Agent de Développement, Florent Law Wun Technicien photographe et Lorenza Salama, Anne Cécile Caméle, Thomas Beaupage, les jeunes Volontaires en mission de service Civique, tous représentant l'équipe Opérationnelle du CDV de la Ravine des Cabris. La technique fut assurée par Jean François Pajaniandy by 102fm

Une émission qui s'est déroulée sous un format de 3 heures de direct, où la parole a été constamment donnée, à ceux qui vivent et partagent au quotidien la vie d'un enfant autiste et à ceux qui vivent l'autisme dans son corps et dans sa tête.

C'est dans une ambiance bon enfant, que le programme s'est déroulé avec des débats enchaînés, avec en insert des rubriques Quizz présentées par les Jeunes volontaires en mission service civique ; des séquences d'informations ; des échanges avec les auditeurs via les appels téléphoniques et de la musique.

Elyas, Kéran, les parents, les professionnels de la plateforme, ont tous pris part, dans un climat bienveillant, à cette émission, marquant fièrement leurs intentions à vouloir s'inscrire dans une démarche de prévention et de sensibilisation à destination des auditeurs et auditrices à l'autisme de LRI by 102 FM.

